
Anlage 3

zum Protokoll der Ortsratssitzung Schillerslage am 03.11.2022

Einwohnerfragestunde

1. Feuerwehrhaus

Eine Einwohnerin bat um Auskunft, warum die FDP-Fraktion dem Neubau des
Feuerwehrhauses im Rat nicht zugestimmt habe, hingegen den Bau einer Brücke -
Verlängerung Ahrbergenweg- befürworte.
Herr Gawlik antwortete, dass man dem Bau des Feuerwehrhauses sowie einem
Kostensprung zugestimmt habe. Lediglich eine erneute Kostensteigerung i.H.v. rd.
500.000 € habe man abgelehnt. Den Brückenbau befürworte man aufgrund einer
90%igen Förderung.

2. Parkende Fahrzeuge

Eine Einwohnerin bemängelte zugeparkte Zuwegungen. Besonders im Bereich
Heutrift, Rapsfeld und Zollstraße sei es immer schwieriger mit Großgerätschaften die
Straßen zu passieren. Teilweise seien beide Seiten zugeparkt, auch bis an die
Kreuzungen heran. Die Einwohnerin bemängelte zudem Sichtbehinderungen durch
Bauzäune und Plakatierungen an der Baustelle des ehemaligen Münstermann-
Geländes. Zudem würden Baufahrzeuge die Straße blockieren.

Antwort Abteilung Ordnung:
Die genannten Flächen werden von der Abteilung Ordnung mit in die Kontrollen der
Peripherie aufgenommen. Darüber hinaus wurde die Region Hannover als zuständige
Behörde um Überprüfung bzgl. der Sichtbehinderungen der Baustelle gebeten.

3. Gehwegbeschilderung

Herr Reißer bat um Auskunft zum aktuellen Sachstand der Gehwegbeschilderung
„Im Dorfe“.

Antwort Abteilung Tiefbau:
Die Beschilderung befindet sich in der Anhörung der Verkehrsbehörde. Wenn es keine
Bedenken gegen die Anordnung gibt, wird voraussichtlich in der KW 45 die
Anordnung kommen. Parallel wurde die Schilderbestellung über den Bauhof
veranlasst. Nach der Lieferzeit von ca. 6 Wochen könnten die Schilder dann
wahrscheinlich Mitte/Ende Dezember aufgestellt werden.

4. Beleuchtung

Ein Einwohner sprach die Straßenlaterne an der Bushaltestelle „Im Dorfe“ an. Diese
sei des Öfteren defekt. Er bat um Reparatur.

Antwort Abteilung Tiefbauverwaltung:
Durch den Rahmenvertragspartner konnte kein Problem festgestellt werden, welches
zu einem häufigeren Beleuchtungsausfall führt. Zukünftig wird jedoch beim Ausfall
der Leuchte eine umfassendere Prüfung durchgeführt, um weiteren
Beleuchtungsausfällen vorzubeugen.



5. TenneT

Ein Einwohner fragte nach dem aktuellen Stand zur Erneuerung der Freileitung
zwischen Landesbergen und Mehrum-Nord.

Antwort Abteilung Stadtplanung
Die Trasse berührt nicht die Gemarkung Schillerslage.
Auf der Internetseite der Stadt Burgdorf sind aktuelle Informationen zur Einsicht
hinterlegt: https://www.burgdorf.de/bauen-wirtschaft/stadtentwicklung/neubau-380-
kv-freileitung/hintergund/.

6. Potentialflächenanalyse

Ein Einwohner fragte nach dem Ergebnis der Potentialflächenanalyse.
Frau Vierke antwortete, dass dieses noch ausstehe. Sobald das Ergebnis bekannt
sei, werde dieses im Ortsrat vorgestellt.
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